
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月 15日 第 3403回 例会 
 

菊の会合同 観桜会 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2.  ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

4. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

6. 委員会報告 

7. 幹事報告 

8. 出席報告 

9. ニコニコボックス 

10. 連絡事項 

11. 閉会点鐘 
 

～ 観桜会 ～ 
 

・還暦のお祝い  

会長 

 

 

 

会長 

各委員長 

幹事 

 

ボックス委員長 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： 環境月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

◆ 第 3402 回 4 月 8 日 会長の時間要旨 ◆ 

★★ 4/8 のお品書き ★★ 

 

4/18(金) 地区大会記念ゴルフ大会 

4/19(土) 地区大会会長・幹事会 

4/20(日) 地区大会本会議 

4/22(火) オクラホマ報告会 

4/24(木) ぬくまる食堂フードパントリー 

4/29(火) 祝日 休会 

 

今後の予定 

海鮮チラシ重 
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■幹事報告 
  なし 

 
■出席報告【4 月 8 日第 3402 回】 

31 人中 1 3 人 
  出席率 44.8％ 前回修正 62.0% 
 
■メーキャップ 
・4/6(日)会長エレクトラーニングセミナー 

〔上田直輝君〕 
・4/7(月)花巻・北上地区 RC 合同会長・幹事会 

〔藤村弘之君・松田健君〕 

◆ クラブ協議会 ◆ 

2025-2026 年度委員会 

先日会長幹事会が北上でありましたので参加してまいりました。クラブの活動の報告と

か青少年の短期受入れに関してとか、国際ロータリークラブの 3640 地区の韓国訪

日団についての話がありました。そのお話の中で、4 月 18 日に韓国の訪問団 32 名

が花巻に宿泊するということでございました。それに伴って、ぜひ皆さんには歓迎会や懇

親会に参加をしてほしいと思いますので、ぜひ行ってみようっていう人がいたらば声をか

けていただければありがたいかなと思っております。また、正式確定ではございませんけ

れども 5 月 9 日にはポリオ撲滅のチャリティーコンペを開催することが決まりました。 

4 月は皆さんもそうだと思いますがやたら用事が多くて、いろんなものが重なりました。今

日も小学校の入学式、昨日は中学校、明日は高校の入学式が多いようです。私は

花巻北高校の入学式に行ってまいりますが、それが終わった後はそのまま東京に移動

して次の日平塚へ。次の週は地区大会です。いろいろな行事が取り組まれるということ

ですが、予定が空いたら参加したいなと思います。ぜひ皆さんもぜひいろんな都合をつ

けていただきながらご協力をしていただきたいなと思います。 



 
 
 
 
 
                                                                                    

◆  ニコニコボックス  ◆ 

 

 

【藤村弘之君】本日、25-26 年度委員長の発表をさせていた

だきました。阿部一郎会長と委員長と協力しながら楽しい運営

をしていきましょう。木曜日から平塚ＲＣと交流してまいります。 

【三田望君】先週は孫娘（高 2）につきあって広島平和記念

館に行って来ました。孫は修学旅行で沖縄に行ってきたらしく、

戦争にまつわる事に興味を持ったようです。私が連れていったつ

もりでしたが、実際は連れられて歩いていました。 

【髙橋豊君】今日は花巻東高校の入学式に出席してきまし

た。8 クラス 249 人です。おめでとうございます。私の孫は、埼玉

県のＨ高校に入学しました。6 人家族が 3 人になりちょっと寂し

くなりましたが、孫の成長が楽しみです。 

【浅沼幸二君】結婚記念ありがとうございます。知らず知らずの

うちに 40 年経ちました。 

【稲田典之君】孫が２０２５年度いわてスーパーキッズＵ１

２に選ばれました。先月は全国体操奨学生大会で銅賞を貰っ

てきました。今後の活躍が楽しみです。 

【佐々木史昭君】平塚ロータリークラブ友好 40 周年記念例会

へ今週木曜日参加して来ます。翌日の親睦ゴルフ含めて、友

好を深めて参ります。楽しみです。本日午後所要があり、早退

致します。 

【吉田和洋君】昨日は花巻中、今日は花巻小と教振のお役

目で入学式に出席してきました。花中は 152 人 5 クラス、花

小は 37 人 2 クラスです。楽しい時間を過ごしてほしいもので

す。今週は 1 年ぶり平塚へ行って交流して楽しんできたいと思

います。 

【立花徳久君】先々週の日曜日にスキーを安比で滑ってきまし

た。素晴らしい天気で気分爽快でした。26 日に渡辺貞夫さん

のライブがベイジーで行われます。貞夫さんは 90 を越えてますの

でいつまで岩手に来れるのかな？ 

【藤原喜子君】親愛なる花巻ＲＣの皆様へ。夫の誕生祝い、

ありがとうございました。3 月から 4 月にかけて、弊社絡みの出

張が多くあり、例会に参加できず、心苦しい限りです。参加され

る皆様、どうぞ目一杯楽しんでいらして下さい。おみやげ話楽し

みにしています‼ 

【市村律君】プロ野球が開幕しました。阪神は先週末、東京ド

ーム遠征で巨人に奇跡の 3 連勝で首位に立っちゃいました。春

のセンバツ大会で最優秀応援団賞に輝いた壱岐高校を見習

い、孫を膝に抱っこしながら明るく、楽しく、熱くタイガースを応援

しています。在籍記念ありがとうございました。 

 

 

◆ 慶祝 ◆ 

会員誕生日 藤田勝敏君、高橋さくら君 

夫人誕生日 藤原和久さん、伊藤由美子さん 

藤村優子さん 

結婚記念日 佐々木史昭君/啓子さん 

         浅沼浩二君/葉子さん 

在籍表彰    佐々木史昭君(21 年)  

市村律君(5 年) 

☆おめでとうございます☆ 

ロータリークラブは会長幹事を中心として各委員会がそれを補佐するとい

うような形で運営されていますが、全会員、全委員会参加でクラブ運営

をし、また長期にわたる活動をしていこう、という目標でこの戦略地区行

動計画推進リーダー会議は進められています。会員全員が活動に参加

出来るように、奉仕活動に参加する人数の目標を 

決めて、それを達成出来るように行動するかたち。 

「クラブ戦略計画」を立てて活動していきましょう。 

ロータリーインターナショナルが示している優先事項は、 

『インパクトをもたらす』『基盤を広げる』『積極的な関 

わりを促す』『適応力を高める』という 4 つです。この方針に従って、クラブ

で何をしたいのか、何ができるのか、どのようにするのか、どう続けていくの

かというのを、クラブで戦略計画を立ててほしいと思っております。それを実

行するために今推奨されているのが「戦略計画例会」というもので、どうい

うクラブを目指したいかクラブで協議が必要になります。ただ花巻ロータリ

ークラブの場合は、もう既にやるべきこと、やりたいことがいっぱい決まってい

ますので、いかにそれをやっていくかというところが、今後の主な課題という

ふうになっていると思います。あとは、新しい人が入ったときに、その人がど

ういうことをやりたいか聞く場、検討する場というのを作っていって欲しいな

と思います。新しく入った人がクラブ運営に興味を持つようなことをぜひや

ってほしいです。みんなで会長を盛り上げて、クラブを盛り上げていきましょ

う。 

◆ RI2520 地区 第 3 回行動計画推進リーダー会議報告 ◆  

 

担当：橋川秀治君 報告内容抜粋 


